

学園こだま

浜田医療センター付属看護学校（浜田市）

1年の学びを終えて④=完

より良い看護へ地域を理解

2年 上田 瑞沙
私は看護師を目指すため、地元の広島を離れてこの学校に入学しました。慣れない1人暮らしや学校生活をしながら、いつでも、あつという間に1年がたちました。今の生活にすっかり慣れたら今、思つことがあります。

なかつたり、浜田市についての情報を知つたりしようとしました。

学年が上がり、これから実習が増えていきますが、実習場所のほとんどが浜田市内なので、市内に住むことがない場所に行ってみたりして、もっと浜田市について理解を深めたいです。

これからは市の広報紙を読んだり、市内の行ったところがない場所に行ってみたりして、もっと浜田市に

ついて理解を深めたいです。

親はたくさんおり、誤った子育てが虐待につながり、生きる上で必要な能力を確立するのが難しくなってしまう。

この問題を改善するためには、さまざまな子育て支援があることを私たちが呼び掛けて知つてもらえた方がいいと考える。

そのためにはいずれも、

大切な能力を得る乳幼児期

2年 三明 奈央

私は小児保健の講義で、な歯を作ることができる。次に子どもとの関わりで、次に子どもとの関わりで、私は母性という愛情を与えること、いけること、まずは赤ちゃんと吐るという

う。私は人が生きる上で大切な能力を取得するべき、重要な時期であると私は思ふ。まずは食事の面から考える、と、乳児は母乳を飲むことで免疫力がつく。また、離乳食を食べることで、味覚

2年 澄川 理音
私は小児保健の講義を通して、今は母性という愛情を与えて、今の時代は食生活がきちんとしていないという

ことを知りました。また、食育に関する法律があるのは当たり前だと思っていた。

子どもの将来に大事な食事

2年 澄川 理音

ましたが、国民がきちんと食事をしていればそんな法律はできないと思いました。最近は、コンビニやファ

ードなどが発達し、ストーブなども

簡単においしい食事が手に入るので楽ですが、そのせいで栄養が偏り、健康問題につながったり子どもの発達にも大きく影響したりしてくると思いました。

私も、楽に食事を済ませたいと思うことは多いですが、この講義で改めて食事の大切さに気づいたので、自分の今の健康や将来のためにも食事は大切にするようになります。

また、自分の食事管理ができるないと子どもが生まれたときに、きちんとした栄養を取らせてやることができないので、これから改善していきたいです。

性暴力に悩む女性多い現実

2年 松田 知怜

私は小児保健の講義を受ける

う。

私は小児保健の講義で、

う。

う。

う。